

Les joueurs d'échecs vénézuéliens rendent hommage à Hugo Chavez



Des enfants, des jeunes, des adultes et des personnes âgées ont participé à Caracas à une partie simultanée d'échecs en hommage au leader bolivarien Hugo Chávez, à l'occasion du 60^e anniversaire de sa naissance.

Cette rencontre avait pour objectif de développer l'engouement pour les échecs dans le cadre scolaire notamment. Depuis 2005, les échecs sont enseignés dans les écoles primaires, à l'initiative du gouvernement.

Le vice-ministre vénézuélien chargé du sport, Pedro Infante a rappelé que les échecs constituent un outil éducatif qui contribue à la formation intégrale des individus.

Pour sa part, le champion paralympique Naomi Suazo, a expliqué que des changements structurels ont été apportés à ce sport par la révolution bolivarienne, afin d'élever le niveau des joueurs d'échecs du Venezuela.



Radio Habana Cuba